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Il Roma ed il Mattino si occupano del piano di rientro dal deficit sanitario e della spesa dei fondi Por 
in Campania. Sul Mattino e Repubblica – Napoli le preoccupazioni del sindaco Iervolino sugli 
eventuali tagli di risorse governative al teatro San Carlo. Segnaliamo, sul Mattino, un intervento del 
presidente dell’Acen, Ambrogio Prezioso, sulla realizzazione del nuovo Politecnico a Napoli.  
 
 
Roma 
“Asl e ospedali mostrano i numeri” di Mario Pepe (pag. 6) 
 
Sarà sottoposto oggi al vaglio del gruppo di lavoro varato dalla giunta regionale, il documento che 
contiene le previsioni di spesa, per l’ultima parte del 2008, delle aziende sanitarie campane. 
Bisognerà valutare se il contenimento delle spese sarà tale da rispettare il piano regionale di rientro 
dal deficit sanitario, così da evitare il commissariamento governativo. In realtà ciò che potrebbe 
garantire il non commissariamento è l’approvazione del nuovo piano ospedaliero che dovrebbe 
essere portato all’esame della giunta la prossima settimana. Ciò preoccupa non poco l’Assessore 
Montemarano, visto che esponenti politici delle “aree interne” hanno già inviato segnali negativi ai 
vertici regionali. 
 
Sull’argomento segnaliamo all’interno della stessa pagina due articoli: 

• “Una spesa da 9 miliardi l’anno, ma con risultati mediocri” di Anna Troise 
• “Cto, i sindacati lanciano l’allarme”  senza firma 

 
Anche il Mattino si occupa dell’argomento con un articolo di Paolo Mainiero a pag. 38 dal titolo 
“Riduzione dei primari nel piano anti – sprechi”.  
 
 
 
Roma  
“Fondi Por, Napoli rischia la beffa” di Anna Trieste (pag. 9) 
 
Si è svolto ieri a Napoli, organizzato dalla Cisl Campania, un convegno sulla spesa dei fondi Por. 
All’incontro, dove erano presenti tra gli altri i vertici di Confindustria e Confcommercio, l’assessore al 
Bilancio della Regione Campania, Mariano D’Antonio, ha illustrato lo stato della spesa dei fondi 
europei. L’Assessore ha dichiarato che è necessario evitare il flop del precedente ciclo, ma si è detto 
anche preoccupato per “la selva di procedure” esistenti. Gli ha risposto il presidente di 
Confcommercio Campania, Maurizio Maddaloni, che ha chiesto alla giunta regionale, sulla spesa 
dei fondi una concertazione con il mondo produttivo “a monte e non a valle, quando ormai è già 
tutto deciso”.  
 
Il Mattino si occupa dell’argomento con un articolo di Antonio Vastarella a pag. 39 dal titolo: “Sud, 
in calo gli investimenti dello Stato”.  
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Il Mattino 
“Fondi al San Carlo, scontro Comune – Bondi” di Salvo Sapio (pagg. 33 – 43) 
 
Il ministro dei Beni Culturali, Sandro Bondi, ha dichiarato che “non è giusto che lo Stato debba 
ripianare sempre i debiti delle fondazioni liriche” ed ha lanciato l’idea di destinare il grosso delle 
risorse  del fondo unico per lo spettacolo alla Scala di Milano e all’orchestra di Santa Cecilia di Roma. 
L’assenza del San Carlo nelle frasi del ministro ha provocato la reazione del sindaco Iervolino che 
ha invitato il governo a non sottovalutare l’importanza del teatro napoletano. La posizione del 
sindaco di Napoli è stata condivisa anche dal presidente dell’Anci (Associazione nazionale comuni 
italiani) Dominici, dal sindaco di Torino Chiamparino e da quello  di Genova Vincenzi.  
 
Repubblica – Napoli riporta la notizia in un trafiletto a pag. 9 dal titolo: “Iervolino: Bondi 
protegga il San Carlo”. 
 
 
Roma  
“Tagli? Se sarà così ci dimetteremo” di Eduardo Cagnazzi (pag. 10) 
 
Alla Stazione marittima di Napoli si sono aperti ieri i lavori della prima giornata di MobilityTech, il 
forum dedicato alle tecnologie nel settore del trasporto pubblico. Il convegno è stato aperto 
dall’assessore ai Trasporti della Regione Campania, Ennio Cascetta, che nel suo intervento ha 
evidenziato la preoccupazione di tutti gli assessori regionali per i tagli previsti dal governo sui 
trasporti locali. Proprio in un momento in cui l’aumento del prezzo del petrolio, sta favorendo l’uso 
del mezzo pubblico, ha evidenziato Cascetta, è indispensabile far diventare prioritario l’istituzione di 
un patto per il trasporto locale. E presentando i dati del servizio pubblico campano, l’assessore, ha 
sottolineato come sia necessario investire “nel trasporto pubblico e nelle nuove tecnologie, 
soprattutto al Sud dove si sconta un gap di infrastrutture e di servizi rispetto al resto del Paese”. 
 
Il Mattino si occupa dell’argomento con un articolo di Fabio Jouakim  a pag. 39: “Ferrovie, a 
rischio i servizi di Trenitalia”. 
 
 
Il Mattino 
“Imprese e sindacati, via al tavolo anti – crisi”, senza firma (pag. 39) 
 
Confindustria Campania, Confcommercio, Cgil, Cisl e Uil attiveranno a breve un tavolo regionale 
comune per limitare i danni della crisi economica internazionale. Il tavolo, a cui parteciperanno 
anche Regione e Governo, servirà a tenere sotto controllo la situazione e ad analizzare gli strumenti 
per intervenire sugli elementi frenanti all’utilizzo delle risorse nazionali e regionali per attenuare gli 
effetti della crisi.  
 
Il Denaro riporta la notizia con un articolo senza firma a pag. 11 dal titolo: “Confindustria 
Campania e sindacati uniti in un tavolo anti – crisi”. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Fiat Pomigliano si ferma ancora. Altre tre settimane di cassa” di Fabrizio Geremicca (pag. 
8) 
 
La Fiat di Pomigliano ha annunciato che vi saranno altre tre settimane di cassa integrazione: due a 
fine novembre e una ad inizio dicembre. Prima delle ferie estive l’azienda aveva annunciato, invece,  
quattro settimane di cassa integrazione entro Natale. Ne sono state effettuate già due a settembre e 
due ad ottobre. Rispetto alle previsioni iniziali è quindi raddoppiata.  Cgil, Cisl e uil e associazioni di 
categoria hanno concordato di attivare un tavolo anticrisi tra le parti sociali e di chiedere un 
confronto con la presidenza della Regione e con esponenti del governo nazionale. 
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Il Mattino 
“Politecnico per costruire il futuro” di Ambrogio Prezioso – presidente dell’Acen 
Associazione costruttori edili napoletani, (pagg. 33 – 43) 
 
La proposta del presidente del Consiglio Berlusconi di realizzare a Napoli un grande Politecnico ha 
ricevuto un’approvazione  unanime. Anche  Prezioso ritiene che “possa rappresentare una svolta 
per la città, nella direzione dell’eccellenza”. Per lo sviluppo del territorio occorre investire di più in 
ricerca e formazione e l’idea di accentrare in unico polo le facoltà di ingegneria e architettura “può 
diventare la chiave di volta di un processo che vede interconnessi il sistema industriale ed il mondo 
accademico”. Per Prezioso devono essere avviati processi che facilitino lo scambio di conoscenze tra 
università e centri di ricerca privati. La finanza di progetto può essere, per il presidente dell’Acen, la 
modalità per realizzare il nuovo Politecnico, coinvolgendo così gli imprenditori privati e riducendo al 
minimo la necessità dell’intervento pubblico.  
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Legalità, patto Pansa-Lettieri. E oggi Maroni è all’ Unione”,  senza firma (pag. 8) 
 
Oggi a Palazzo Partanna sede degli industriali di Napoli, alle ore 15, sarà sottoscritto un protocollo d’ 
intesa alla presenza del  ministro dell’ Interno, Maroni, del prefetto di Napoli Pansa e del 
presidente dell’ Unione industriali di Napoli, Lettieri. L’ obiettivo è quello di favorire il rilancio del 
sistema produttivo, incentivare lo sviluppo locale e valorizzare le risorse del territorio sottraendo alla 
criminalità il terreno fertile ove far prosperare i propri affari illeciti. 
 
 
Il Denaro 
“Velardi: a Napoli serve un leader” di Giovanni Brancaccio (pag. 19) 
 
Nell’ intervista, l’assessore regionale al Turismo, Claudio Velardi, ha dichiarato che “la classe 
dirigente di Napoli ha due modi per riconquistare la fiducia dei cittadini: il primo, più lento ma in 
grado di dare risultati  duraturi, è che ognuno ricominci a fare la sua parte nel ruolo che ha, senza 
accampare l’alibi delle cose che non funzionano in questa città; l’altro, a breve termine, è una nuova 
leadership politica che per ora non si intravede ma su cui bisogna lavorare”. L’ assessore suggerisce 
una lista civica trasversale, per poter fare questo, che “metta insieme persone che vogliono davvero 
cambiare le cose, a partire dalla macchina comunale e dal rilancio di Bagnoli, Napoli Est e centro 
storico”. 
 
 
Segnaliamo, infine, sul Roma a pag. 10 l’articolo di Eugenio de Bellis dal titolo “I successi di 
Alenia a Waco danno lustro alla Campania” sulla consegna del primo dei 78 velivoli che Alenia 
consegnerà alle forze armate Usa (leggi diario economico di ieri). 
 


